


















学校関係者評価委員の意見 
令和元年度の学校評価結果について 
各委員から特に具体的事項に関わっての意見はなく。 
卒業生委員から 
全体を通して 
教員の複数退職はカリキュラムをこなす上で極めて困難な状況であったと思う。 
教員の奮闘に頭が下がる。との意見をいただいた。 


